



FLASH INFOS

Le 25 juin 2018

14 juillet 2018 : collecte de sang au musée de l'Armée au profit des militaires blessés, objectif 400 donneurs !

La traditionnelle collecte de sang organisée par le Centre des transfusion sanguine des armées (CTSA) à l'occasion des cérémonies du 14 juillet se déroulera **de 10 heures à 18 heures salle Turenne du musée de l'Armée, à l'Hôtel national des Invalides.**

Objectif cette année : 400 donneurs !

Merci de prévoir dès à présent un créneau dans votre agenda si vous êtes présent à Paris à cette date !

Renseignements auprès du CTSA au :

01 41 46 72 24

(du lundi au vendredi de 8 heures 30 à 16 heures 30)

Pour répondre aux besoins des armées - opérations extérieures et soins en France au sein des hôpitaux militaires - le CTSA a besoin de 440 donneurs par semaine.

Le CTSA recherche en permanence des donneurs de groupe sanguin O (« sang total » don classique) et de groupes sanguins B et AB (don de plasma).

Le plasma lyophilisé (PLYO) réalisé par le CTSA à l'honneur sur une chaîne TV américaine :

« Freeze-dried plasma saves special ops soldiers »

<https://www.youtube.com/watch?v=rstOJjwnwkw>

Vous soutenez le don de sang ? Que vous soyez donneur ou non, l'Association des entreprises partenaires de la Défense vous propose de le montrer d'une manière très concrète en insérant une carte de soutien dans la signature de votre messagerie électronique.

Si vous utilisez une messagerie professionnelle, n'oubliez pas de vérifier que votre règlement intérieur autorise une telle action.

N'hésitez pas à faire circuler très largement cette information au sein de votre réseau.